



Il y a trop de bruit ! Où est-ce que Luke peut trouver la paix ?

Trop de bruit !

Par Richard M. Romney
Magazines de l'Église
(D'après une histoire vraie)

Luke grogne. Il y a trop de bruit ! Ses frères, Tadd et John, sont encore en train de se disputer. Même depuis le fond du couloir, il entend leurs cris à travers la porte fermée de leur chambre. Sa sœur, Lizzie, a encore mis la musique à plein volume. *Boum. Boum. Boum.* Il entend le rythme régulier des notes basses.

Luke essaye de demander à ses frères d'arrêter. Tadd lui répond : « Va-t'en ! » Il demande à Lizzie de baisser le son de sa musique. Elle l'augmente encore davantage.

Luke aimerait aller dehors pour réfléchir.

Mais il pleut.

Heureusement, il reste un endroit silencieux dans la maison où il peut aller. Hier, ses parents lui ont donné une chambre qu'il n'a pas à partager avec Tadd et John. Elle est au sous-sol et est juste assez grande pour contenir un lit et une table. Mais dans sa chambre, Luke peut fermer la porte et échapper au bruit.

Luke descend dans sa nouvelle chambre. Il regarde les cartons qu'il a amenés plus tôt dans la journée. Une image de Jésus dépasse de l'un d'eux. Il a reçu cette image

le jour de son baptême. Le simple fait de la regarder l'aide à se sentir en paix.

Luke sort l'image du carton. Il la pose sur la table. Il se met ensuite à genoux pour prier. « Père céleste, parfois il y a trop de bruit dans cette maison. S'il te plaît, aide-moi à trouver la paix. »

Il s'allonge ensuite sur son lit. Il pense à Jésus. Il a appris à la Primaire que Jésus est toujours près de lui et que le Saint-Esprit apporte toujours la paix.

Luke sait que maman et papa vont bientôt rentrer du travail. Ils parleront à Tadd et John. La dispute s'arrêtera. Pour un temps. Ils parleront à Lizzie. Elle baissera le volume de sa musique. Pour un temps. Au moins

jusqu'à ce que maman et papa partent à nouveau.

En attendant, Luke reste allongé sur son lit. Il regarde l'image de Jésus. « S'il te plaît, Père céleste, chuchote-t-il, aide-moi à être en paix, peu importe ce qui se passe dans le reste de la maison. »

Plus tard, quelqu'un frappe à la porte de sa chambre. « Est-ce que je peux entrer ? demande maman. Comment vas-tu ? »

« Tadd et John se sont encore disputés, répond Luke. Et Lizzie met sa musique très fort. »

« Je sais, dit maman. C'est difficile n'est-ce pas ? Papa est en train de parler à tes frères en ce moment. Et je parlerai à Lizzie ce soir. Mais d'abord, je voulais savoir comment tu allais. »

« Je vais bien. Je suis content d'avoir cette chambre », dit Luke.

« Moi aussi, dit maman. Je vois que tu as mis une photo de Jésus sur la table. »

Luke sourit. « Oui, et il va m'aider à faire de ma chambre un lieu de paix. » ●

Cette histoire s'est passée aux États-Unis.



Écris ou dessine une chose que tu peux faire pour te sentir en paix à la maison.